

ablas

# Time

## French Sentences



| <input checked="" type="checkbox"/> English   | French  |
|---|---|
| <input type="checkbox"/> It was in the middle of the afternoon, but the skies were dark grey.                                   | C'était au milieu de l'après-midi, mais le ciel était gris foncé.   |
| <input type="checkbox"/> It wasn't yet midnight and his afternoon nap had worked so well he was far from ready for bed.         | Il n'était pas encore minuit et sa sieste de l'après-midi avait si bien fonctionné qu'il était loin d'être prêt à se coucher. |
| <input type="checkbox"/> Checking her calendar confirmed she was more than three weeks late.                                    | La vérification de son calendrier a confirmé qu'elle avait plus de trois semaines de retard.                                  |
| <input type="checkbox"/> If you want to walk this late in the evening, you need to make sure someone is with you.               | Si vous voulez marcher aussi tard dans la soirée, vous devez vous assurer que quelqu'un est avec vous.                        |
| <input type="checkbox"/> Her plan, while brilliant when plotted last month, didn't seem quite so wonderful right now.           | Son plan, bien que brillant lorsqu'il a été tracé le mois dernier, ne semblait pas si merveilleux en ce moment.               |
| <input type="checkbox"/> In the morning, they all went to a great field outside the city gates where the games were to be held. | Le matin, ils sont tous allés sur un grand terrain à l'extérieur des portes de la ville où les jeux devaient avoir lieu.      |
| <input type="checkbox"/> The climate is very hot, especially in the three or four months following the solstice.                | Le climat est très chaud, surtout dans les trois ou quatre mois qui suivent le solstice.                                      |
| <input type="checkbox"/> Living in that house and using the pool would be like a summer vacation, not a job.                    | Vivre dans cette maison et utiliser la piscine serait comme des vacances d'été, pas un travail.                               |
| <input type="checkbox"/> More than a billion pencils get made every year, and they are essentially given away for free.         | Plus d'un milliard de crayons sont fabriqués chaque année, et ils sont essentiellement donnés gratuitement.                   |